

工業部会報

第14号 平成31年1月現在：部会員数 354社
 ●発行／鎌ヶ谷市商工会 工業部会
 鎌ヶ谷市南初富6-5-60 TEL 047-443-5565

明けまして
おめでとうございます
本年もよろしく
お願い申し上げます



工業部会長 高橋 章

新年がスタートし1か月が経過しました。会員皆様の経営は順調に進んでいることと思います。昨年の出来事を振り返ってみると製造メーカーによる検査データのねつ造など身边に起こりえる事件が多く発しました。これには、今まで倫理観で自制できていた不正行為を法的仕組みで防止する動きも一部にあるようです。

一方、日本の景気拡大は、法で戦えなくなり、弱体化が進行し、競争力が低下していることの表れかと思います。

73力月もの「いざなみ景気」を超える見通しで、その状況に呼応するように、有効求人倍率は長いこと高い水準で究極の人材不足となり、外国人労働者の採用が他人事ではありません。

日本の中幹産業であつた製造業が国際競争にもまれ正攻法で戦えなくなり、弱体化が進行し、競争力が低下していくことの表れかと思います。

今年度、残りわずかですが、事業としては、2月5日のビジネス交流会があります。

このように、有効求人倍率は長いこと高い水準で究極の人材不足となり、外国人労働者の採用が他人事ではありません。

新年がスタートし1か月が経過しました。会員皆様の経営は順調に進んでいることと思います。昨年の出来事を振り返ってみると製造メーカーによる検査データのねつ造など身边に起こりえる事件が多く発しました。

・我孫子市商工会工業部会からの提案で齊藤プレスさんの協力もあり意見交換交流会が実現されました。

今後の発展交流が期待できます。

そう言わながら経営環境が好転しているという実感は乏しく、世界経済が減速傾向の見方もあり国内では消費税率10%へ引き上げの影響など行き不透明で不安が伴います。今後私達工業界への影響も多々あるかと推測されます。

そのような先行き不透明な環境下において、工業部会の役割として会員皆様の経営のバックアップ・体力強化につながる活動が出来るよう尽力してまいりたいと考えております。

さて、この一年の活動を振り返ると

- ①視察研修
- ②組織力向上研修
- ③産業フェスティバルでのパネル展示・コマ大戦
- ④定例化したビジネス交流会・東葛工業人交流会などのほか

●視察研修 トヨタL&F 7/24 (12名参加)

平成30年7月24日、会員12名で場所は、いずれも市川市内で視察見学しました。

午前は、千葉県立現代産業科学館を見学。

県内のコンビナート（重化学工場）の変遷、昭和初期の火力発電所のタービンの現物展示、落雷・被雷の実験見学など工業分野のものが多く見られました。

展示量は丸1日かけても十分で、内容も子供から大人まで楽しめるものでした。

午後は、トヨタ・ロジスティックス＆フォークリフト・カスタマーセンター（展示場）を視察見学しました。

内容は講義90分で、トヨタ流4Sの進め方について具体的な改善例をもとに説明をいただき、その後、物流システムの見学を80分となり展示場内の移動式ラック、ピッキングシステムなどの装置・システム現物の操作実演・体験をしました。

一日では、消化しきれない内容の濃い視察研修であったと思います。



●組織力向上研修 11/27 (26名参加)

工業部会の研修事業として、中小企業診断士の平井彩子先生をお迎えし「組織力向上研修」を開催いたしました。工業部会に限らず他の部会からの参加者も多くみうけられ大変盛り上がりいました。参加者を会社組織と仮定し5つのグループに分け、ある課題に挑みます。

全てのグループで課題をクリアでき、平井先生いわく、鎌ヶ谷市の方は優秀な人材が多くいらっしゃると、とても高い評価を頂戴いたしました。座学もおこない、上司と部下の指導方法を学ぶこともできました。今後も工業部会としてこのような機会を多く設けられるようにして参ります。



●パネル展示

パネル展示2か所

- ・10/22～26 市役所1階ロビー
- ・10/27～28 産業フェスティバル

チラシも設置し、工業部会会員のPRを行いました。



●市役所展示



●産フェス展示

こどもコマ大戦

～産業フェスティバル～工業部会ブース

子どもコマ大戦も今年で4回目を迎えました。だいぶ子どもたちにも知ってもらい、今年の大会を楽しみに待っていてくれたという感想もいただきました。

毎年参加してくれている子は、やはり経験の差なのか
コマを回す技術も上手になっていました。

そして非常に嬉しい出来事もありました。初年度から毎年参加してくれていた女の子が、今年は中学生になり大会に出場できないので、運営を手伝うと申し出て手伝ってくれたのです。

なかなか日頃市民の方には馴染みのない工業系の企業の我々としては、このような結びつきが生まれて非常に幸せな体験であり、今後もコマ大戦を広く広めていきたいと思います。



我孫子市工業部会交流会

我孫子市商工会、工業部会員様との交流として鎌ヶ谷市の企業視察をおこないました。

齊藤プレスに来社いただき、製造工程の見学と事業紹介をおこないました。最後に両部会長を中心に、今後の製造業ならびに地域の発展について意見交換をおこない



斎藤プレス 視察 9名参加



第8回 平成30年7月3日
参加者 31人

第9回 平成30年11月6日
参加者 21人

『かまがやビジネス交流会』 開催

会員交流委員会では2月に引き続き、7/3と11/6に「かまがやビジネス交流会」を開催しました。

多種多様なジャンルの業種の方や、近隣他市の方も多く参加を頂き、大変盛り上がりました！！

「こんな楽しい会とは思わなかつた」

「素晴らしい出会いがありました。今後、仕事で連携がとれそうです」

「前回の交流会で新しい取引が始まった」などと、嬉しい感想を多く頂いております。

第10回『かまがやビジネス交流会』開催決定!!

会員交流委員会では親睦交流事業の一環として「かまがやビジネス交流会」を企画しました。他団体等（地域外も含め）異業種の方々との名刺交換・フリートークあり…是非**ビジネスチャンス**に繋げてください。

開催日時：平成31年2月5日(火) 午後6時受付(6時30分～9時)

場 所：鎌ヶ谷市商工会館 3 階

会費：1,000円

※自社のアピールをしませう！

名刺・会社案内・チラシ等 50枚は必要ですよ。